

| | | |
|------------------------------------|---------------------|------------|
| Interne Postanweisungen | 957,376 St. mit Fr. | 99,947,897 |
| Nach dem Auslande versandt | 87,951 » » » | 4,710,008 |
| Vom Auslande empfangen | 64,441 » » » | 4,971,752 |
| Im Innern versandte Fahrpoststücke | 5,295,225 | |
| Nach dem Auslande | . . . | 327,626 |
| Vom Auslande | . . . | 745,776 |

Versandte Vorschuss-(Nachnahme-)Sendungen:

| | | |
|-------------------|--------------------------|------------|
| Im Innern | 1,667,020 Stücke mit Fr. | 10,036,689 |
| Nach dem Auslande | 22,327 » » » | 407,053 |
| Vom Auslande | 31,314 » » » | 960,481 |

Abonnirte Zeitungen für die Schweiz, Deutschland und Oesterreich-Ungarn 34,721,173 Blätter.

Nächst Belgien besitzt die Schweiz verhältnissmässig die meisten Telegraphen-Bureaux auf dem europäischen Kontinent; die Anzahl derselben belief sich:

| | |
|---------------------|-------------|
| a) Staatsbureaux | 554, |
| b) Eisenbahnbureaux | 69, |
| zusammen | <u>623,</u> |

mit einer Linienlänge von 5312,5 Kilometern, und einer Drahtlänge von 11,699,6 Kilometern.

| | |
|--|-------------------|
| Die Zahl der internen abgesandten Depeschen betrug | 1,399,214, |
| der internationalen abgesandten und angekommenen | 490,395, |
| im Transit | 134,385, |
| Dienstdepeschen | 37,460, |
| Total | <u>2,061,454.</u> |

| | | |
|--|---------------|-------------------|
| Die Einnahme des Jahres 1872 belief sich auf | Fr. | 1,675,177. 37 |
| Die Ausgabe auf | » | 1,633,830. 48 |
| Der Reinertrag auf | . Fr. | <u>41,346. 89</u> |